



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Kejuaraan Nasional Xiangqi XVIII Tahun 2023 Resmi Berlangsung



Teddy Sugianto



Tantro Sugio

JAKARTA (IM) - Kejurnas (Kejuaraan Nasional) Xiangqi XVIII resmi dibuka oleh Ketua Umum Pengurus Besar PEXI Teddy Sugianto beserta ketua panitia/tuan rumah kejuaraan Tantro Sugio didampingi mantan Ketua Umum PEXI Tahir Ferdian dan ketua sebelumnya. Prosesi peresmian dikemas dalam Gala Dinner yang dilangsungkan di Grand Hotel Orchard, Jakarta Pusat, Rabu (29/11).

Bersamaan dengan Kejuaraan Nasional Xiangqi ini, juga dilangsungkan Munas (Musyawarah Nasional) VI PEXI dengan tema "Bersatu Memajukan Xiangqi".

Ada pun Kejurnas diikuti kontingen dari Jawa Barat, Kalimantan Barat, Bali, Nusa Tenggara Barat, Banten, Jawa Tengah, Jambi, Lampung, Sumatera Utara, Kepulauan Riau dan tuan rumah DKI Jakarta.

Acara diawali dengan devile peserta Kejurnas Xiangqi, lalu menyanyikan lagu Indonesia Raya dan sambutan oleh Ketua Panitia Pelaksana Tantro Sugio, selaku tuan

rumah kejuaraan Xiangqi ke VIII.

Tantro menyampaikan ucapan terima kasih atas partisipasi dan keikutsertaan dalam kejurnas Xiangqi XVIII, dan seluruh pihak yang terlibat dalam Kejuaraan Nasional yang akan berlangsung



Peresmian Kejuaraan Xiangqi.

hingga 3 Desember mendatang.

"Selamat bertanding, jaga sportivitas, dan raih prestasi sebaik mungkin," ucapnya.

Ketua Umum PEXI, Teddy

Sugianto menyampaikan selamat datang kepada seluruh peserta, dan mengajak semua yang bertanding memberikan kemampuan terbaiknya.

pertandingan olah raga resmi, namun PEXI telah mengirim atlet Xiangqi ke beberapa negara dan baru saja mengikuti kejuaraan di Thailand.



Ikhwanul Iwan



Yandi

Di juga menyampaik

"Mari kita bersama membuktikan, bahwa kita memiliki kemampuan dan perlu mendapat apresiasi dalam kalender kejuaraan Nasional melalui Komite Olah Raga Nasional (KONI)," kata Teddy.

Teddy juga berharap, pertemuan kejuaraan ini menjadi ajang silaturahmi untuk memperkuat persatuan sekaligus menjalin hubungan untuk lebih memasyarakatkan XiangQi terutama pada generasi muda dan Pesantren.

Turut serta memberikan sambutan dan apresiasi Kejurnas PEXI ini dari Ikhwanul Iwan, mewakili Ketua Umum KONI DKI Jaya dan KONI Pemprov DKI Jaya dan Yandi mewakili Kadispora DKI Jaya.

Usai sambutan dan peresmian pembukaan kejurnas dilakukan acara sesi foto bersama jajaran pengurus dan panitia serta pimpinan kontingen peserta dari berbagai daerah dan penyerahan piala bergilir dari ketua pelaksana Tantro Sugio kepada Ketua Umum Teddy Sugianto. • bam



Tantro Sugio berbincang dengan perwakilan KONI dan Diaspora DKI.



Tantro Sugio menyerahkan piala bergilir ke Teddy Sugianto.



Para pimpinan kontigen dan panitia penyelenggara serta ketua umum berfoto bersama.



Peserta sedang bertanding.



Tim DKI Jaya.



Kejurnas Xiangqi XVIII akan berlangsung hingga 3 Desember.

ITS Terima Hibah Perangkat Lunak Cyclone Senilai Rp2 M untuk Perkuat Kemajuan Teknologi

SURABAYA (IM) - Departemen Teknik Geomatika ITS (Institut Teknologi Sepuluh Nopember) memperoleh hibah teknologi berupa perangkat lunak Cyclone, dari PT Leica Geosystem Indonesia, melalui perantara PT Sonar Nusantara Utama.

Bantuan senilai Rp2 miliar tersebut, bertujuan untuk memperkuat kemajuan teknologi bidang geomatika, sebagai monitoring pembangunan infrastruktur atau bangunan, pembuatan model 3D, hingga monitoring deformasi.

Bantuan yang lisensinya berlaku selama tiga tahun tersebut, mencakup beberapa software. Diantaranya adalah Leica Cyclone register360 PLUS, Leica Cyclone 3DR, Leica Cloudworx for Revit, AutoCAD, dan BricsCAD.

Hibah diserahkan oleh perwakilan dari PT Leica Geosystem Indonesia dan PT Sonar Nusantara

Utama, kepada Kepala Departemen Teknik Geomatika ITS Dinar Guruh Pratomo ST MT PhD, Rabu (29/11).

Sekretaris II Departemen Teknik Geomatika ITS Dr Ing Noorlaila Hayati ST MT memaparkan, bahwa perangkat lunak (software) ini bermanfaat untuk menganalisis point cloud dari data pemindaian laser.

"Point cloud tersebut adalah titik-titik tiga dimensi, yang merepresentasikan permukaan objek fisik atau lingkungan tertentu. Point cloud tersebut diperoleh dari hasil pemindaian laser," ujarnya.

Alumnus S1 Teknik Geomatika ITS tersebut menambahkan,



Dinar Guruh Pratomo (kanan) secara simbolis menerima hibah dari PT Leica Geosystem Indonesia.

perangkat lunak ini dapat melakukan proses pemindaian 3D dengan cepat dan akurat. Selain itu, aplikasi ini juga mampu melakukan analisis dan pengukuran, hasil

pemindaian 3D dengan detail. "Cyclone juga mampu memvisualisasikan hasil analisis data dengan baik," imbuhnya. Dosen yang akrab disapa Laila

itu menjelaskan, bahwa beragamnya kegunaan perangkat lunak tersebut, rencananya akan dimanfaatkan Departemen Teknik Geomatika ITS, dalam bidang pendidikan, penelitian, dan pengabdian masyarakat.

Dalam bidang pendidikan akademik, mahasiswa akan diberikan pemahaman mengenai fitur yang ada pada Cyclone tersebut. "Kami juga masukkan dalam beberapa mata kuliah dan praktikum untuk memperdalam pemahaman mahasiswa," paparnya.

Sementara untuk bidang penelitian, rencananya Cyclone akan diaplikasikan untuk mengoptimalkan proses rekonstruksi cagar budaya.

Hasil dari proses rekonstruksi tersebut, diharapkan dapat menjadi salah satu sarana edukasi di museum atau lingkup pendidikan. Kemampuan memodelkan 3D-nya, dapat memfasilitasi pengunjung museum untuk mempelajari situs bersejarah dengan lebih detail. "Sementara sebagai bentuk pengabdian kepada masyarakat, ke depannya juga akan diadakan pelatihan umum yang terbuka untuk pemerintah dan pemangku kepentingan, agar lebih mendalam Leica Cyclone untuk mendorong pendetailan pemodelan 3D," tuturnya.

Dia juga berharap, hibah ini dapat dimaksimalkan pemanfaatannya, khususnya bagi masyarakat luas. "Semoga dapat memperkuat kemajuan teknologi yang ada di Indonesia. Dan bisa dikembangkan menjadi lebih baik lagi," pungkasnya antusias. • anto tze



Perawatan Lokomotif Jelang Natal dan Tahun Baru

Teknisi memeriksa dan melakukan perawatan lokomotif di Dipo Lokomotif Cipinang, Jakarta Timur, Jumat (1/12). PT Kereta Api Indonesia menambah sebanyak 34 perjalanan kereta api jarak jauh dengan total ketersediaan tempat duduk sebanyak 311.856 kursi selama periode Natal dan Tahun Baru 2024.

IDN/ANTARA

Cak Imin Kunjungi China Town Glodok



Cak Imin berkunjung ke China Town Glodok, Jakarta Barat didampingi Daniel Johan (paling kiri).



Cak Imin melakukan tradisi fang sheng, melepas 99 burung pipit ke udara.



Cak Imin mencoba Laksa Lao Hoe di Petak Sembilan, Glodok.

JAKARTA (IM) - Calon Wakil Presiden (Cawapres) nomor urut 1, Muhaimin Iskandar (Cak Imin) mengisi kampanye hari ketiga dengan berkunjung ke China Town Glodok, Jakarta Barat, Kamis (30/11) dengan didampingi Ketua DPP PKB,

para pedagang terus bersemangat dan dilancarkan rezeki.

Dari Jl Pancoran, Cak Imin berbelok ke kawasan Petak Sembilan. Di sana, Wakil Ketua DPR RI itu sempat menyambangi kedai laksa dan ketupat khas Bogor. Selama berada di Petak Sembilan,

dengan melepas 99 ekor burung pipit ke udara. Cak Imin pun menyampaikan harapan seraya melakukan tradisi itu. "Saya melepas 99 burung sebagai doa Amin (Anies-Muhaimin) menang di pemilihan umum," ujar Cak Imin.

yang harus dijaga. "Saya juga nitip ke Daniel untuk beli kura kura. Nanti ditulisi nama saya dan dilepas di laut. Ini tradisi-tradisi Tionghoa yang akan kita jaga juga," katanya.

Sebelum melepas burung, Ketua Umum PKB itu juga

menjaga kesehatan.

Puji Hasil Kerja Anies

Dalam penjelasannya kepada awak media di Glodok, Cak Imin memuji hasil kerja capres Anies Baswedan selama memimpin Jakarta lima tahun.

dengan menjaga tradisi yang ada di masyarakat dengan budaya Tionghoa. Di sisi yang lain, kita ingin mensupport pasar ini tetap tumbuh dan berkembang sekaligus saya menyoal masyarakat untuk mengingatkan 14 Februari 2024 memilih AMIN nomor 1,"



Membeli 5 kg alpukat di Glodok.



Melihat toko snack di Glodok.



Membeli vitamin di toko obat di Glodok.

Daniel Johan.

Di kawasan Glodok Cak Imin memulai kunjungannya dengan menyapa para pendukungnya di Jl Pancoran.

Lalu Cak Imin berjalan kaki menyapa pedagang, pemilik toko dan masyarakat. Beberapa toko yang disambangnya yakni toko manisan, toko obat dan toko perlengkapan rumah.

Di toko manisan, Cak Imin mencoba permen susu. Menurutnya, rasa permen susu itu mengingatkannya dengan permen susu yang biasa dimakannya saat masih kecil. Cak Imin pun membeli sebotol vitamin saat mengunjungi toko obat.

Sementara itu, di toko perlengkapan rumah, dia sempat berbincang dengan pemilik toko. Demikian pula saat menyapa pedagang kaki lima di sekitar lokasi tersebut. Cak Imin pun mendoakan agar

Cak Imin juga melayani permintaan foto bersama para pedagang dan warga.

Di Kawasan Petak Sembilan, Cak Imin melakukan tradisi fang sheng (melepas makhluk hidup)

Dia pun menitipkan kepada Daniel agar membelikan kura-kura yang akan dilepaskan di laut. Cak Imin menyebut, baik melepas kura-kura maupun burung merupakan tradisi Tionghoa

sempat membeli 5 kg alpukat.

Menurut Cak Imin, alpukat menjadi buat favorit di keluarganya. Sebab selain menjadi sumber lemak baik bagi tubuh, alpukat pun bisa membantu

"Saya hari ini berkunjung ke China Town untuk tujuan menyaksikan apa yang disebut sebagai proses ekonomi yang tumbuh dan berkembang di mana pasar tradisional terus terjaga bersamaan

ungkap Cak Imin.

Ia menjelaskan banyak mendapat pengakuan dari lintas agama yang berada di kawasan Glodok soal toleransi yang dibangun capres Anies Baswedan saat menjadi Gubernur DKI Jakarta. Cak Imin menyebut banyak tempat ibadah yang dibuat Anies.

"Saya bersyukur bertemu teman-teman komunitas Tionghoa, teman-teman Katolik, teman-teman Kristen, Buddha, semua agama ada di sini, Konghucu, mereka semua memberi testimoni kepada saya bahwa Mas Anies sebagai gubernur telah membuktikan bahwa dia bersikap adil dan bahkan mengembangkan apa yang menjadi harapan masyarakat," papar Cak Imin.

Blusukan Cak Imin diakhiri dengan mengunjungi Vihara Dharma Bakti, untuk memberikan keterangan kepada awak media. ● Ius



Melihat kalender 2024 yang banyak dijual di Glodok.



Melihat pedagang Glodok menghitung dengan sempo.



Cak Imin bersama Didit Sunarko (ketiga dari kiri) dan Ulung Rusman (ketiga dari kanan) di Gapura Kawasan Glodok Pancoran yang dulu diresmikan Anies.



Cak Imin didampingi Daniel Johan memberikan keterangan pada wartawan.



Bersama pedagang di Glodok.